

SUMMARY

REVITALISASI SISTEM PENGELOLAAN REKAM MEDIS DI KLINIK KHALIFAH TAHUN 2018

Created by MAHAKAM FAJAR ALAM

Subject : BUKU STATUS, KELOLA, KLINIK
Subject Alt : BOOK STATUS, MANAGE, CLINIC
Keyword : pengelolaan rekam;sistem penomoran;sistem penamaan;registrasi;indeks pasien;sistem penyimpanan;serta metode penajajaran

Description :

Pengelolaan rekam medis bertanggung jawab terhadap penyimpanan dan pengambilan seluruh data informasi yang telah berhasil diperoleh untuk keperluan di masa yang akan datang. Memilih sistem pengelolaan rekam medis meliputi sistem penomoran, sistem penamaan, registrasi, indeks pasien, sistem penyimpanan, serta metode penajajaran adalah cara terbaik untuk memudahkan sistem pengelolaan rekam medis agar berjalan dengan baik dan dapat menghasilkan data yang valid serta reliable atau dapat dipercaya dan juga mutu pelayanan akan meningkat. Tujuan penelitian ini adalah Merevitalisasi sistem pengelolaan rekam medis di Klinik Khalifah tahun 2018. Penelitian yang dilakukan ini adalah analisis kualitatif dengan menggunakan metode studi kasus untuk mendapatkan gambaran metode penyimpanan rekam medis. Teknik pengumpulan data dengan cara observasi dan wawancara. Hasil penelitian adalah tidak ada SPO dalam pengelolaan penyimpanan rekam medis yang meliputi sistem sistem penomoran, sistem penamaan, registrasi, indeks pasien, sistem penyimpanan, serta metode penajajaran. Sistem penamaan menggunakan nama family name dengan nama perwakilan satu keluarga. Sistem penyimpanan menggunakan penomoran. Sistem penomoran menggunakan Unit dengan satu nomor rm digunakan untuk satu keluarga. Sistem penyimpanan menggunakan alphabetic dan numeric Metode penajajaran menggunakan alphabetic dan Numeric yaitu nomor langsung. Peneliti merekomendasikan draft SPO terkait pengelolaan rekam medis yang meliputi sistem penamaan, sistem penomoran, sistem penajajaran untuk diterapkan di Klinik Khalifah. Sebaiknya dalam sistem penamaan menggunakan nama langsung agar memudahkan pelayanan dan juga dalam penamaan pasien seharusnya satu pasien satu penamaan. Dalam sistem penomoran sudah menggunakan unit akan tetapi dalam penerapannya satu nomor rekam medis untuk satu keluarga seharusnya satu pasien satu nomor rekam medis agar memudahkan dalam mengidentifikasi. Dalam sistem penajajaran seharusnya petugas menggunakan terminal digit agar memudahkan dalam pengambilan dan tidak ada berkas yang terselip.

Date Create : 25/10/2018
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201536036
Collection : 201536036
Source : Undergraduate Theses of Medical Records
Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @perpustakaan Universitas Esa Unggul 2018

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor